
 

 

Stellungnahmen der Schulen zu den geplanten Änderungen an der 

Schulstandortplanung 

 

GS Baumschulenweg 

„Wir haben keine Stellungnahme geschrieben, weil sich bei uns nichts ändert. 

Wir weisen nur noch mal auf die steigenden Schülerinnenzahlen hin.“ 

 

GS Freiligrathstraße 

„Die Information, dass wir nun als gebundene Ganztagsschule geplant sind, habe ich aus Ihrer 

Anlage entnommen. Leider ist diese neue Planung im Vorfeld nicht mit uns kommuniziert 

worden. 

Der gebundene Ganztag ist für uns nur nach der Vollendung des Baus für die 

Schulerweiterung denkbar.“ 

 

FZ Fritz-Gansberg-Straße 

„Wie bereits telefonisch besprochen, kann ich zum Vorhabenrahmen des Gebäudes an der 

FGS nicht viel sagen. 

Grundsätzlich befürworte ich natürlich ein angemessenes räumliches Angebot gemäß unseres 

Auftrags, sei es durch Sanierung oder Neubau und hoffe bei allen Planungen als 

Förderzentrum mit einbezogen zu werden.“ 

 

Kippenberg-Gymnasium 

Siehe gesondertes Dokument samt Anlage. 

 

Oberschule Am Barkhof 

„Wir haben keine Einwände bezüglich der überarbeiteten Schulstandortplanung.“ 
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